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問�

　

稲
荷
下
第
二
地
区
土
地

区
画
整
理
事
業
の
効
果
は
。

答
（
市
長
）�

　

見
直
し
も
含
め
地
権
者

と
共
に
考
え
な
が
ら
18
年

の
月
日
を
経
て
遠
野
の
活

性
化
に
大
き
な
役
割
を
残

し
た
。
道
路
、
公
園
、
上

下
水
道
及
び
良
好
な
宅
地

を
整
備
す
る
事
が
出
来

た
。
交
通
の
利
便
性
も
向

上
し
、
建
築
工
事
に
お
い

て
は
約
７
割
を
市
内
業
者

が
施
工
し
、
１
・
９
５
倍

の
経
済
波
及
効
果
に
も
繋

が
っ
た
。

問�

　

今
後
の
土
地
区
画
整
理

事
業
等
の
計
画
は
。

答
（
市
長
）�

　

今
後
の
区
画
整
理
事
業

の
予
定
は
無
い
。
現
在
の

状
況
で
は
未
整
備
箇
所
の

整
備
を
進
め
る
の
は
難
し

い
状
況
で
あ
り
、
住
民
説

明
会
を
開
き
な
が
ら
道

路
、
公
園
の
変
更
、
廃
止

に
向
け
た
見
直
し
作
業
を

進
め
て
い
る
。

問�

　

都
市
計
画
区
域
内
の
市

道
の
現
状
認
識
は
。

答
（
市
長
）�

　

１
級
市
道
の
改
良
率
は

約
95
％
、
２
級
市
道
の
改

良
率
は
約
83
％
で
あ
り
、

市
道
も
含
め
た
道
路
改
良

事
業
は
「
生
活
に
身
近
な

道
づ
く
り
事
業
第
５
期
計

画
」
に
よ
り
実
施
し
て
い

る
。

問�

　

空
き
家
対
策
の
状
況
は
。

答
（
市
長
）�

　

平
成
27
年
10
月
に
副
市

長
を
本
部
長
と
す
る
空
家

等
対
策
本
部
を
立
ち
上

げ
、
市
内
部
の
関
係
課
に

よ
る
庁
内
連
携
体
制
を
整

え
た
。

　

平
成
28
年
に
は
空
き
家

の
実
態
調
査
と
意
識
意
向

調
査
を
実
施
し
た
。

　

平
成
29
年
に
は
、
学
識

経
験
者
等
で
構
成
す
る
協

議
会
を
設
立
し
、
空
家
等

対
策
計
画
の
策
定
に
向
け

協
議
を
進
め
今
年
度
中
に

策
定
及
び
公
表
を
予
定
し

て
い
る
。

都
市
計
画
事
業
に
つ
い
て
問
う
空
き
家
対
策
の
進
行
状
況
は
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一問一答方式

問�

　

経
営
改
革
３
カ
年
計
画

を
掲
げ
て
取
り
組
ん
だ
中

で
、
平
成
29
年
度
８
２
３

万
円
の
赤
字
。
累
積
赤
字

過
去
最
大
４
０
１
０
万
円

の
原
因
は
。

答
（
市
長
）�

　

経
営
改
革
３
カ
年
計
画

を
着
実
に
実
行
し
て
い
く

に
あ
た
り
人
口
減
少
や
観

光
客
が
減
っ
て
き
て
い
る

こ
と
な
ど
、
様
々
な
要
因

が
重
な
り
合
っ
た
こ
と
に

よ
り
売
上
げ
が
減
少
し
た
。

問�

　
「
結
い
の
市
」は
、開
業
以

来
12
年
間
赤
字
、売
り
上
げ

も
頭
打
ち
状
態
で
累
積
赤

字
８
６
０
０
万
円
に
達
す

る
。農
家
生
産
者
も
交
え
て

採
算
性
と
貢
献
性
に
つ
い
て

検
証
と
協
議
が
必
要
で
は
。

答
（
市
長
）�

　

生
産
者
60
人
の
中
に
は

若
手
も
多
く
、
年
間
売
り

上
げ
５
０
０
０
万
円
超
に

達
し
て
お
り
販
路
拡
大
と

農
業
振
興
の
観
点
か
ら
重

要
。
ま
た
、
遠
野
へ
の
観

光
客
は
、
そ
の
６
～
７
割

が
40
万
人
を
擁
す
る
盛
岡

商
圏
な
の
で
、
ア
ン
テ
ナ

シ
ョ
ッ
プ
と
情
報
発
信
基

地
と
し
て
の
有
効
性
を
見

極
め
た
い
。

問�

　

経
営
改
革
３
カ
年
計
画

と
、
風
の
丘
整
備
事
業

（
10
億
円
）
実
施
の
最
中

に
、「
風
の
丘
20
周
年
感

謝
祭
」が
突
然
示
さ
れ
た
。

関
係
団
体
等
か
ら
の
理
解

や
他
観
光
施
設
と
の
整
合

性
と
誘
客
対
策
は
。

答
（
市
長
）�

　

観
光
推
進
協
議
会
の
中

で
議
論
し
て
お
り
全
体
を

見
な
が
ら
進
め
る
。ま
た
、

風
の
丘
を
身
の
丈
に
合
っ

た
整
備
に
よ
っ
て
存
在
感

を
発
揮
し
、
各
施
設
に
波

及
効
果
を
表
し
た
い
。

問�

　
「
馬
事
振
興
ビ
ジ
ョ
ン
」

は
平
成
29
年
度
で
最
終
年

度
と
な
っ
て
い
る
が
、
そ

の
総
括
は
。

答
（
市
長
）�

　

人
材
育
成
が
大
き
な
課

題
。
目
標
値
に
対
す
る
実

績
値
を
し
っ
か
り
分
析
し

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。
畜

産
振
興
公
社
の
役
割
と
機

能
を
ど
の
よ
う
に
位
置
づ

け
る
か
が
課
題
。

問�

　

馬
事
振
興
の
課
題
で
あ

る
、
生
産
者
の
高
齢
化
と

市
場
取
引
価
格
の
低
迷
及

び
限
定
的
な
イ
ベ
ン
ト
需

要
な
ど
、
経
済
的
利
点
が

乏
し
い
こ
と
へ
の
対
応
は
。

答
（
市
長
）�

　

馬
事
振
興
ビ
ジ
ョ
ン
の

現
状
と
、
今
後
の
あ
る
べ

き
方
向
性
を
し
っ
か
り
と

見
極
め
て
進
め
た
い
。

問�

　

馬
っ
こ
ま
つ
り
の
復
活

は
な
い
か
。

答
（
市
長
）�

　

畜
産
振
興
公
社
は
観
光

推
進
協
議
会
の
構
成
メ
ン

バ
ー
で
あ
り
、
馬
っ
こ
ま

つ
り
を
イ
ベ
ン
ト
に
す
る

か
、
観
光
資
源
に
す
る
か

検
討
し
た
い
。

佐々木大三郎  議員
（市民クラブ）

遠
野
ふ
る
さ
と
公
社

累
積
赤
字
過
去
最
大

馬
事
振
興
の
現
状
を
確
認

一問一答方式

稲荷下第二地区土地区画整理事業
（公園、道路、小学校まで続く歩行者専用道路）

高校生と馬とのふれあい

市政を問う（文責本人） 市政を問う（文責本人）


